## Le stand de Cuba attire un grand nombre de visiteurs au Salon du tourisme de Hanoï



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le stand de Cuba au salon international du tourisme de Hanoï, la capitale vietnamienne accueille un grand nombre de visiteurs.

Un peu plus de 500 personnes ont visité le stand de Cuba, d'ailleurs le seul pays latino-américain présent à cette bourse touristique et l'un des plus petits de ce salon.

Le stand est animé par la musique cubaine et par une offre gastronomique. En dehors du pavillon, un kiosque donne l'opportunité aux visiteurs de déguster des plats de la cuisine cubaine.

Yamel Ruiz, conseillère commerciale à l'ambassade de Cuba au Vietnam, a déclaré à l'agence Prensa Latina que des dizaines de personnes ont exprimé leur intention de passer des vacances à Cuba, sans faire attention à la distance.

«En fait, le chiffre doit augmenter car la destination Cuba est commercialisée par trois importantes agences vietnamiennes de voyages : Pan American, Flamingo et Vietnamtours. » a-t-elle relevé.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158851-le-stand-de-cuba-attire-un-grand-nombre-de-visiteurs-au-salon-du-tourisme-de-hanoi



Radio Habana Cuba